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La Sociedad Michoacana de
Oradores reconoció a la

terminal de Autobuses de
Zitácuaro por su interés en la

historia de la misma
- Recibió el reconocimiento Teresa Álvarez González

Fue el presidente de la Sociedad Michoacana de
Oradores Tayde González Arias, quien hizo entrega
del reconocimiento a Teresa Álvarez González.

H. Zitácuaro, Mich., agosto 9 de
2022.- La Sociedad Michoacana de
Oradores, reconoció la labor de
recopilación de material fotográfico
sobre la historia de la terminal de
Autobuses de Zitácuaro fue el
presidente de la Sociedad Michoacana
de Oradores Tayde González Arias
quien hizo entrega del reconocimiento.

La gerencia de la terminal de
autobuses de Zitácuaro, se dió a la
tarea de realizar una investigación y
realizó la impresión en gran formato
de la historia gráfica de la central de
autobuses, desde que se encontraba
en la Avenida Revolución, de esta
ciudad, hasta su ubicación actual, así
como  el relato de la historia del
transporte público en la región,  misma
que se ha presentado como
expocision dentro y fuera del
municipio, la Sociedad Michoacana de
Oradores, de la mano de su presidente,
Mtro. Tayde González Arias, entregó
reconocimiento a la encargada de servicios de autotransporte Zitácuaro, SAZ, Teresa Álvarez
González.

Cabe mencionar que la compilación de imágenes se logró en su momento, gracias al apoyo
del cronista de la ciudad y algunas otras personas que resguardaban el material fotográfico,
al entregar el reconocimiento, Tayde González Arias, felicitó por la inversión realizada en las
obras que se han podido presentar al público en la extinta biblioteca virtual (hoy centro
emprendedor) y  últimamente en la Casa de la Cultura del municipio de Ocampo. Por su parte
Teresa Álvarez, se mostró contenta de recibir el reconocimiento y resguardar parte de la
historia del transporte del oriente Michoacano.

Zitácuaro, primer municipio en Michoacán en
presentar un Gobierno Digital

-Heroica Chat y 12 puntos de Internet gratuito en toda la ciudad, forman parte de este innovador y moderno
sistema.

Zitácuaro, Mich., a 10 de agosto del 2022.-
Ante los retos que enfrenta la administración
pública actualmente, con referencia en
erradicar la burocracia y agilizar el servicio
público, el alcalde Toño Ixtláhuac presentó el
nuevo sistema de Gobierno Digital, único en
Michoacán.

El presidente municipal destacó que esta

acción corresponde a una de sus principales
soluciones, convirtiendo al gobierno en
innovador y moderno con una atención eficaz
en los trámites y servicios municipales que
requiere la ciudadanía.

Señaló que con este trabajo, Zitácuaro
nuevamente es referente en todo Michoacán,
como una administración de vanguardia y ágil

en la atención a la ciudadanía por medio de
dichos instrumentos.

Cabe señalar que Gobierno Digital tiene
como objetivo acelerar la atención, a través
de la digitalización con mecanismos esenciales.
Heroica Chat, que atenderá de manera directa
a través de un chat en tiempo real las
denuncias y reportes para la atención de
servicios municipales, como bacheo, agua
potable, fugas del recurso hídrico, basura,
maltrato animal y cualquier denuncia que
corresponda al ámbito municipal.

También se instalarán 12 puntos de Internet
en toda la ciudad, con el servicio gratuito de
WiFi para su uso público y se continúa
difundiendo el uso de la aplicación, Solución
Segura, que da cobertura inmediata a la mujer
que se encuentra en peligro o situación
vulnerable.

El presidente municipal destacó que Gobierno Digital tiene como objetivo acelerar la atención,
a través de la digitalización con mecanismos esenciales.

El alcalde Toño Ixtláhuac presentó el nuevo
sistema de Gobierno Digital, único en
Michoacán.
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250 mil litros de agua fueron
clorados por la SSM en zonas

afectadas de Jungapeo
Morelia, Michoacán, 11 de agosto

del 2022.- La Secretaría de Salud de
Michoacán (SSM), en coordinación con
la Comisión Estatal para la Protección
contra Riesgos Sanitarios (Coepris),
mantiene brigadas de emergencia en las
zonas afectadas por la inundación en
Jungapeo y brindan atención a los
habitantes con la cloración de 250 mil
litros de agua para uso y consumo
humano de dos cisternas y un manantial
que abastecen al municipio del vital
líquido.

Con la cloración del agua para uso y
consumo humano se evita que las
familias contraigan enfermedades
diarréicas y de la piel al utilizarlas, en
caso de que hayan sido contaminadas
con descargas residuales basura o tierra
debido al arrastre de las mismas lluvias.

Además, ya fueron realizadas
muestras al agua para determinar si es

En las zonas afectadas por la inundación en
Jungapeo, brindan atención a los habitantes con la
cloración de 250 mil litros de agua.

apta para el consumo humano, está clorada y no están contaminadas.
Además, se toman muestras a las aguas residuales con la colocación de hisopos de

moore, para descartar que contengan residuos de _Vibrio Cholerae_.
Aunado a ello, se activaron dos refugios temporales donde se instalará un centro de

preparación de alimentos en atención a la población afectada que así lo requiera, ambos ya
fueron saneados y están aptos para alojar a la población.

Para evitar focos de infección, se han repartido a las viviendas 200 frascos de plata
coloidal para desinfección de frutas y verduras, así como de agua para beber y pastillas de
cloro para la desinfección de piletas, aljibes y tinacos.

Las recomendaciones que estas brigadas emiten a la población son necesarias para que
las familias que sufrieron encharcamientos esperen a que baje el agua de lluvia del interior de
sus hogares y una vez que esto ocurra laven pisos y paredes con jabón y cloro, antes de
volverla a habitar, y hacer lo mismo con los enceres domésticos y trastes antes de utilizarlos
para preparar alimentos, a efecto de evitar las infecciones gastrointestinales.

Bedolla propone a Conago integración de
estados del Pacífico en ruta marítima comercial

Morelia, Michoacán, 10 de agosto de
2022.- El gobernador Alfredo Ramírez
Bedolla, como coordinador de la Comisión
México Asia-Pacífico de la Conferencia
Nacional de Gobernadores (Conago),
invitó a las entidades federativas que
conforman el litoral del Pacífico, trabajar
en una ruta de cabotaje y crear una ruta
marítima comercial.

Según la propuesta de Bedolla,  Baja
California, Baja California Sur, Colima,
Guerrero, Michoacán, Jalisco, Nayarit,
Oaxaca, Sinaloa y Sonora, estarían
vinculados para incentivar y consolidar el
transporte marítimo de cabotaje como eje
detonador del desarrollo regional,
impulsando un intercambio comercial
eficiente de mercancías.

“Actualmente se realiza cabotaje, pero
a una pequeña escala, básicamente
fluidos, petróleo, gasolina y diésel por
parte de Pemex, material mineral,
fertilizantes o hierro, pero se puede

ampliar a productos de todo tipo a través
del litoral Pacífico y aprovechar las
capacidades que se tienen en el Puerto
de Lázaro Cárdenas para el sistema de
cabotaje nacional”, señaló.

El mandatario estatal indicó que con
estas acciones se busca articular el
potencial de los puertos de la marina
mercante y de la infraestructura portuaria
de México para consolidar la plataforma
logística del Pacífico, y así fortalecer y
generar nuevas relaciones de
participación que impulsen el desarrollo
económico.

Agregó que trabajando de manera
conjunta se pueden habilitar y abanderar
buques multipropósito que coadyuven a
desarrollar, impulsar y fortalecer la
producción y valor agregado de los
productos establecidos en México para
contribuir en el cambio de la dinámica
internacional de importar para exportar,
además de contar con una agenda entre
Gobierno e iniciativa privada, para planear,
ejecutar y dar seguimiento a acciones en
materia económica y social.

Alfredo Ramírez Bedolla, como coordinador de la (Conago), invitó a las entidades federativas
que conforman el litoral del Pacífico, trabajar en una ruta de cabotaje y crear una ruta marítima
comercial.

Invita Senguio a su XXV Expo
Feria del Hongo 2022

- Del 19 al 21 de agosto con la exposición de más de 140 especies.

Morelia, Michoacán, 11 de
agosto del 2022.- Autoridades
municipales invitaron a la XXV
Expo Feria del Hongo 2022 que
se llevará a cabo del 19 al 21 de
agosto en Senguio, con la
finalidad de dar a conocer
beneficios que pueden brindar
al ser humano y proyectar a los
productores, recolectores,
artesanos y cocineros; así
como sensibilizar a la población
y al turismo sobre la amplia
variedad que existe y sus
variados usos.

En conferencia de prensa
celebrada en la Sectur, Carlos
Ávila Pedraza, subsecretario de
Desarrollo, felicitó a la
presidenta municipal, María
Alejandra Vanegas Ríos por
mantener vigentes las
tradiciones en beneficio de
todos sus habitantes y del
turismo en general.

La presidenta municipal
comentó que se invirtieron
cerca de 220 mil pesos en este
evento y se espera recibir a más

La presidenta municipal comentó que se invirtieron cerca
de 220 mil pesos en este evento y se espera recibir a más de
5 mil visitantes por día.

de 5 mil visitantes por día, además de que se proyecta un beneficio directo e indirecto para
todo el municipio que cuenta con aproximadamente 20 mil habitantes.

Comentó que La Feria del Hongo será un evento cultural, educativo pero también con
actividades deportivas y muestra gastronómica, en su mayoría con platillos a base de hongos;
además de los platillos tradicionales y artesanía de la región. El programa contempla varios
talleres, ponencias y recorridos turísticos para el aprendizaje y apreciación de las diferentes
especies de hongos.

Víctor Manuel Ponce, regidor de Turismo, explicó que los hongos son organismos únicos
pertenecientes al reino Fungi, lo cual indica que no son ni animales, ni plantas, sino organismos
que se alimentan de la absorción de nutrientes de material orgánico, siendo esenciales en los
hábitats terrestres, contribuyendo a regular las poblaciones de plantas, animales e insectos.

El municipio de Senguio cuenta con una riqueza natural única en el estado de más de 140
especies de hongos que crecen en temporada de lluvias, siendo algunos comestibles y otros
con propiedades medicinales.

La Expo Feria del Hongo es uno de los eventos de mayor importancia en la región,
reconocida a nivel internacional.

$8.00 Ejemplar
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En un 100% se incrementan los
costos de producción para

ganaderos
- Consecuencia de la post pandemia

H. Zitácuaro Michoacán, 10 de agosto de 2022.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. Por la
crisis económica que prevalece después de la pandemia, los costos de producción para la
actividad ganadera se han disparado, actualmente se calcula que han subido casi un 100%.

Adán Hernández Reyes Presidente de la Asociación Ganadera Local, señaló que estos
incrementos son en todo tipo de alimentos, y los insumos para llevar a cabo la actividad.

Entre los efectos inmediatos que ha tenido el aumento de los costos de producción, está
que muchas personas han dejado de producir o bien, los productos que de ellos vienen como
la carne, leche, queso y derivados también se han disparado sus precios y esto afecta a la
población.

“La agricultura y la ganadería son de las actividades primarias más afectadas porque si
tiene problemas una, de inmediato se afecta la otra; por ejemplo los fertilizantes están carísimos,
y son necesarios para producir alimentos para los animales”, explicó.

Asimismo, comentó que en el tianguis ganadero ya se comienzan a ver los problemas,
pues las ventas han disminuido. “Quienes acuden se han visto limitados para adquirir un
nuevo animal, esto se traduce en que ya no se tiene el mismo poder adquisitivo, lo hemos
notado en la facturación que ahí hacemos”.

Hernández Reyes, invitó a los ganaderos a resistir la crisis actual y continuar con la
actividad, de ello depende el alimento de toda la población; ahí radica la importancia de la
agricultura y de la ganadería.

Adán Hernández Reyes Presidente de la Asociación Ganadera Local, señaló que estos incrementos
son en todo tipo de alimentos, y los insumos para llevar a cabo la actividad.

Más de 1000 personas participarán en la
carrera “Colores y Soluciones” del

Gobierno Municipal
- Próximo 20 de agosto en el marco del aniversario de la Suprema Junta Nacional Americana

Municipal de Zitácuaro.
Ésta forma parte de las actividades que se

llevarán a cabo por la celebración del 211
aniversario de la Suprema Junta Nacional
Americana.

Durante la presentación, Jorge Armando
Rubio Monroy titular de la Secretaría de
Inversión y Negocios, destacó que la
intención de dicha actividad es involucrar a la
población a esta fecha tan simbólica tan
simbólica para Zitácuaro.

Podrán participar personas de todas las
edades ya que es un evento familiar, además
lo podrán hacer caminando, trotando o
corriendo; la idea es propiciar la sana
convivencia y fomentar la actividad física.

Los interesados en registrarse lo podrán
hacer en las diferentes unidades deportivas,

la oficina de Inversión y Negocios, el Instituto
de la Juventud; la Casona de la Estación, el
Jardín Central

Al inscribirse los participantes recibirán
un kit, el cual contiene el número de corredor,
dos sobres de polvos holi biodegradables,
hidratación a lo largo del recorrido así como
asistencia de primeros auxilios en caso de
requerirlo. Asimismo al finalizar la carrera, se
realizará la rifa para sortear paquetes que
proporcionaron los patrocinadores; no habrá
premiación de primeros lugares.

La salida será en el muro verde que está en
Avenida Revolución Norte hasta la calle
Zaragoza, después se retorna sobre mismo
Revolución hasta Moctezuma y de ahí se
recorrerá un circuito de 3 vueltas, para así en
la tercera vuelta se desvíe por la calle Ocampo
hasta llegar al jardín central.

Durante la presentación Lud Divina
Angeles Joven y Eduardo Vázquez Saavedra;
de la Dirección de Educación, Cultura y
Deporte así como del Instituto de la Juventud
Zitacuarense respectivamente, invitaron a la
población a participar, ya que sin duda será
una bonita experiencia.

Con la meta de tener la participación de 1000 personas de distintas edades, el próximo 20 de
agosto a las 9:00 horas, se realizará la carrera “Colores y Soluciones”, del Gobierno Municipal
de Zitácuaro.

H. Zitácuaro Michoacán, 11 de agosto de
2022.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. Con
la meta de tener la participación de 1000

personas de distintas edades, el próximo 20
de agosto a las 9:00 horas, se realizará la carrera
“Colores y Soluciones”, del Gobierno

Opera en Zitácuaro el Módulo
para Firma Electrónica, pero

sin citas
- Contribuyentes tienen que pasar por un calvario para poder llevar a

cabo sus trámites ante el SAT

H. Zitácuaro Michoacán, 11 de agosto de 2022.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. Para
cualquier trámite ante el Sistema de Administración Tributaria (SAT), los contribuyentes
tienen que pasar un verdadero calvario; para cualquier trámite se tiene que hacer cita, y para
ello existe una fila virtual. Por ejemplo actualmente apenas están dando cita para los que lo
solicitaron en el mes de diciembre.

Al respecto Alicia Arriaga Mercado, Presidenta de la Unión de Contribuyentes Grupo
Dos, lamentó que este tipo de situaciones afectan de forma importante a los contribuyentes,
incluso los limita a estar al corriente.

Cualquier trámite, cambio o lo que sea tiene que ser por medio de una cita y para solicitarla,
el motivo tiene que ser descrito con la palabra exacta, de lo contrario sí está mal, se tiene que
solicitar una nueva cita y esto es desgastante. Está faltando ese apoyo a los ciudadanos que
requieren el servicio.

“A quien le va a interesar inscribirse si no tiene cita; ninguna persona se va a querer
inscribir con tantas trabas además el sistema es caro para pagarlo; para los que ya están
registrados es un triunfo sacar adelante sus trámites”, expresó.

Agregó que afortunadamente a nivel local la Secretaría de Hacienda no ha hecho ninguna
revisión, de lo contrario la mayoría está mal en alguno de los puntos, pero ha sido por lo difícil
que es llevar a cabo los trámites.

Arriaga Mercado, agregó que a Zitácuaro han regresado el Módulo para la Firma
Electrónica pero no hay citas, todo se maneja desde el nivel central, y esto es otro problema.

Arriaga Mercado, agregó que a Zitácuaro han regresado el Módulo para la Firma Electrónica
pero no hay citas, todo se maneja desde el nivel central, y esto es otro problema.
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Bedolla reitera trabajo en alianza y equipo por
el desarrollo estatal

*Aquila, Michoacán,10 de agosto del
2022.-* El gobernador Alfredo Ramírez
Bedolla hizo un llamado a presidentas y
presidentes municipales para que en
alianza y equipo, se trabaje por el
desarrollo social y económico en beneficio
de la ciudadanía.

Durante su participación en el primer
informe de gobierno del presidente
municipal de Aquila, José María Valencia
Guillén, el mandatario reiteró que las
administraciones públicas deben
coordinarse sin distingos partidistas para
dar resultados en cada región.

"Las cosas se hacen por convicción y
en armonía, estamos frente a ustedes para
darles cuentas y el gobernador está para
atender las necesidades de Aquila y del
resto de los municipios", afirmó Ramírez
Bedolla.

Refirió que como parte de ese
compromiso, se dispersa la totalidad de

El gobernador Alfredo Ramírez Bedolla invitó a presidentas y presidentes municipales para que
en alianza y equipo, se trabaje por el desarrollo social y económico en beneficio de la ciudadanía.

los recursos del Fondo de Aportaciones
Estatales para la Infraestructura de los
Servicios Públicos Municipales
(Faeispum), y se apoya a las localidades
en la ejecución de acciones a través del
programa Obras por Cooperación y el
Fondo para el Fortalecimiento de la Paz
(Fortapaz).

Agregó que de la federación se
dispersan 234 millones de pesos en
programas sociales para pensiones a
adultos mayores, personas con
discapacidad y becas para estudiantes,
además de los recursos destinados al
programa Sembrando Vida donde se
benefician 800 productores del campo.

A lo que reiteró que continuará
visitando el municipio para conocer su
situación social y dar seguimiento a las
acciones que se realizan para abatir
rezagos de infraestructura.

Por su parte, el alcalde agradeció el
respaldo y compromiso del Gobierno de
Michoacán tras coincidir que, con trabajo
conjunto, se logrará avanzar en el
desarrollo municipal.

Comienza distribución de
libros de texto gratuitos

- En pocos días ya estarán en las escuelas de nivel básico

H. Zitácuaro Michoacán, 09 de agosto de 2022.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. Como
parte de los preparativos del ciclo escolar 2022-2023, comenzó la distribución de los libros de
texto gratuitos en el nivel básico en el oriente.

La idea es que desde el primer día de clases, los menores reciban sus libros y comiencen
a adquirir los conocimientos que corresponden a cada nivel.

Así lo señaló en entrevista Rafael Ávila Mejía, titular de Servicios Regionales Educativos
en el Oriente, quien precisó que esta acción comenzó este martes para las escuelas secundarias
técnicas, en días posteriores se entregará a las secundarias federales y telesecundarias.

En cuanto a los libros de nivel primaria y preescolar, éstos ya se encuentran en el almacén
y se espera fijar la fecha de entrega a las diferentes instituciones de este nivel. Todo se hace
en tiempo y forma, por el momento hay un avance considerable en estas acciones.

Precisó que en la región son 39 Secundarias Técnicas, 121 Secundarias Generales. Además
esta misma semana se entregan libros de texto a las secundarias técnicas de la región de
Maravatío y la próxima semana a las de Hidalgo.

De la región Zitácuaro son 205,000 paquetes de útiles escolares, Región Hidalgo 97,750 y
para la Región Maravatío 146,500

 Comenzó la distribución de los libros de texto gratuitos en el nivel básico en el oriente como
parte de los preparativos del ciclo escolar 2022-2023.

Culminan los Cursos del DIF Municipal
- Los participantes reciben constancia del curso en el que estuvieron

Vanessa Ixtláhuac Orihuela, como Presidenta del DIF Municipal agradeció a todos los que
hicieron posible estos cursos.

Durante el evento algunos de los participantes hicieron una demostración de lo aprendido
durante los cursos de verano del DIF.

H. Zitácuaro Michoacán, 12 de agosto de
2022.- Con un emotivo acto en el que se
entregaron reconocimientos a todos los
participantes, el DIF Municipal clausuró de
forma oficial los cursos de verano de este año.

Vanessa Ixtláhuac Orihuela, como
Presidenta del DIF Municipal agradeció a
todos los que hicieron posible estos cursos,
tanto maestros por su dedicación como padres
de familia que dieron su confianza para que

sus hijos fueran parte de esta actividad.
Reiteró que el DIF Municipal siempre ha

tenido la encomienda de brindar opciones para
que los menores y adultos desarrollen sus
capacidades en actividades productivas.

Entre los cursos que se impartieron en el
Centro de Desarrollo Comunitario Palermo,
Pamar y el DIF Municipal estuvieron: Tae
Kwan Do, guitarra, repostería para adulto y
paga niños; corte y confección, danza

folklórica y clásica, computación, plastilina,
figuras de papel, spinning entre otros más.

Al clausurar los cursos, el Presidente
Municipal Juan Antonio Ixtláhuac reiteró que
se tiene la intención de dar a todos los menores
de Zitácuaro, espacios de esparcimiento para
que puedan desarrollarse. Prueba de ello es

que actualmente se construye la primera
Ciudad de las Niñas y los niños, la cual pronto
estará lista.

Asimismo en septiembre estará listo el
Centro Acuático con una alberca semi olímpica
en la Unidad Deportiva Siglo XXI, entre otras
acciones con los que se pretende garantizar el
bienestar de los niños del municipio.

Durante el evento algunos de los
participantes fueron una demostración de lo
aprendido durante los cursos de verano del
DIF.
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Agosto

Gobierno de Michoacán realiza
relevos en titularidad de

notarías vacantes
Morelia, Michoacán, 9 de agosto del 2022.- Sin la creación de nuevas Notarías, el gobernador

Alfredo Ramírez Bedolla tomó protesta y entregó nombramientos a tres notarios de Zamora y
dos de Morelia, quienes ocuparán el cargo en espacios ya existentes y vacantes.

El mandatario recordó que el Gobierno de Michoacán, en coordinación con el Colegio de
Notarios, garantizará que los nombramientos sean de forma transparente y en apego a la ley,
para que la labor notarial esté enfocada al servicio público y social de las y los michoacanos.

Los notarios que antes eran adscritos y que  tomaron protesta como titulares son;  Armando
Arriaga Diez y Cinthia Ballinas Ocarán de las notarías 12 y 120 de Morelia; mientras que del
municipio de Zamora fueron José David  Mateo de la Notaría 78; Eduardo Rosas Larios, de la
96 y Oscar Rebollo Rico de la 131.

El mandatario recordó que el Gobierno de Michoacán, en coordinación con el Colegio de
Notarios, garantizará que los nombramientos sean de forma transparente y en apego a la ley.

Llama Semigrante a denunciar
fraudes por gestión de visas

•La dependencia estatal signó convenios del programa de Reencuentro
Framiliar (Refami) con 41 municipios

Morelia, Michoacán, 11 de agosto de 2022.- La secretaria del Migrante, Brenda Fraga
Gutiérrez llamó a la comunidad migrante, a la ciudadanía en general y a las y los presidentes
municipales de Michoacán a denunciar cualquier caso de fraude que se detecte en la gestión
de visas ante la Embajada de Estados Unidos en México por parte de presuntos gestores.

En el marco de la firma de convenios del programa de Reencuentro familiar (Refami) con 41
presidentes municipales, Brenda Fraga recalcó que los servicios para el trámite de gestión de
la visa ante la Embajada de Estados Unidos en México por parte de la Secretaría del Migrante
son totalmente gratuitos, toda vez que el único pago que deben realizar las personas interesadas
es de 160 dólares.

“Desde la Semigrante no recibimos ninguna gratificación en efectivo, ni en especie por
auxiliar en el trámite. Está prohibido que se soliciten recursos extraordinarios, en caso de
detectarlo, favor de reportarlo ante una servidora”, destacó Fraga Gutiérrez ante las y los
presidentes municipales, reunidos en Casa Michoacán.

La secretaria del Migrante puntualizó que Refami es un programa que atiende la célula
principal de la reunificación familiar, por ello se han signado convenios de colaboración con
gobiernos municipales de la entidad.

A través de un vídeo, la presidenta honoraria del Sistema DIF Michoacán, Grisel Tello
Pimentel, destacó que la firma de convenios permite atender la movilidad humana de las
familias migrantes que llevará a tener un reencuentro familiar integral.

El convenio fue signado por las y los presidentes municipales de Aguililla, Álvaro Obregón,
Charapan, Cherán, Churumuco, Coeneo, Comachuén, Copándaro, Cuitzeo, Huandacareo,
Huaniqueo, Huetamo, Irimbo, Jacona, Jiménez, Juárez, Marcos Castellanos, Múgica, Nahuatzen,
Numarán, Parácuaro, Puruándiro, Queréndaro, Sahuayo, Santa Ana Maya, Senguio, Susupuato,
Tanhuato, Tingüindín, Tiquicheo, Tlazazalca, Tumbiscatío, Tuxpan, Tzitzio, Venustiano
Carranza, Villa Morelos y Zinapécuaro.

El Refami es un programa que proporciona asesoría y acompañamiento en trámites para
entregar visas de turista a los adultos de 60 años o más que tienen al menos un familiar directo
radicado en los Estados Unidos de América.

La secretaria del Migrante, Brenda Fraga Gutiérrez llamó a la comunidad migrante, a la
ciudadanía en general y a las y los presidentes municipales de Michoacán a denunciar cualquier
caso de fraude que se detecte en la gestión de visas.
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Instala Bedolla Consejo Estatal
de las Artesanías

•Organismo dará impulso al sector artesanal como motor de desarrollo para comunidades y regiones de
Michoacán

Morelia, Michoacán, 11 de agosto del
2022.- Para dar mayor impulso al sector
artesanal, el gobernador Alfredo Ramírez
Bedolla instaló el Consejo Estatal de las
Artesanías y encabezó su primera sesión
ordinaria.

Ramírez Bedolla señaló que los artesanos
son un sector productivo determinante para
el desarrollo económico de Michoacán “por
lo que vamos a tomar acciones inmediatamente
para escuchar sus necesidades, para acrecentar
y derribar fronteras, además de fomentar el
mercado interno”.

Explicó que el 60 por ciento de los
artesanos michoacanos son mujeres, por lo
que resulta prioritario el apoyo al sector, que
será un aliciente económico para las
comunidades y una actividad fundamental
para su desarrollo social.

Como primera propuesta para el Consejo,
el mandatario expuso la necesidad de crear
“una gran tercera muestra artesanal en el
occidente”, toda vez que actualmente existen
la del domingo de Ramos en Uruapan y la del
Día de Muertos, en la región lacustre, seguida
de ferias y ventas artesanales en diversas
partes de la entidad, pero consideró que se
requiere otro encuentro para acceder a
consumidores del Bajío y de otras entidades.

Por su parte, el director del Instituto del
Artesano Michoacano (IAM), Castor Estrada
Robles, quien también forma parte del Consejo,
destacó la necesidad de ampliar a 15 las ramas
artesanales en la Ley de Desarrollo y Fomento
Artesanal actual para  incorporar a más
artífices de otras regiones.

Finalmente, los representantes de las
diversas regiones y ramas artesanales,
presentes en el evento, agradecieron el apoyo
del Gobierno de Michoacán para la
conformación de este organismo que
promoverá la vocación artesanal que tiene
Michoacán, como motor de desarrollo para los
pobladores que viven de esta actividad y que
será determinante para la preservación de la
cultura y tradiciones de la entidad.

El consejo está conformado por la titular
de la Secretaría de Cultura (Secum), Gabriela
Molina Aguilar; los diputados locales Samanta
Flores Adame, Hugo Anaya Ávila, Andrea
Villanueva; el encargado de la Secretaria de
Desarrollo Económico (Sedeco), Rubén
Medina González; el secretario de Salud
(SSM), Elías Ibarra Torres;  la secretaria de
Educación (SEE), Yarabí Avila; secretario de
Turismo (Sectur), Roberto Monroy García;  y
la titular del Instituto de Capacitación para el
Trabajo (Icatmi), Nalleli Pedraza Huerta.

Además participan representantes de
Unión Estatal de Artesanos (UNEAMICH), el
presidente del Consejo Coordinador
Empresarial (CCEEM), Raymundo López
Olvera y Francisco Javier Cedeño Sereno de
la Cámara Nacional de Comercios, Servicios y
Turismo (Canaco Servytur).

Ramírez Bedolla señaló que los artesanos son un sector productivo determinante para el
desarrollo económico de Michoacán.

Reciben apoyos 42 familias del
programa para niñas y niños

con cáncer
•Se realizó la entrega a beneficiarios de las regiones de Apatzingán,

Uruapan y Jiquilpan-Zamora.

 Zamora, Michoacán, 10 de agosto del 2022.- En continuidad a la operación del programa
Familias Cuidadoras de Niñas y Niños con Cáncer, la titular de la secretaría del Bienestar
(Sedebi), Carolina Rangel Gracida, entregó apoyos económicos por el orden de los 340 mil
pesos a 42 familias beneficiarias de diversas regiones del estado.

 En gira de trabajo por la región Jiquilpan – Zamora, la titular de la Sedebi entregó apoyos
económicos por el orden de los 156 mil pesos, en beneficio de 22 familias, de las cuales uno
corresponde a Ixtlán, seis en La Piedad, dos en Yurécuaro, cuatro de Jacona y nueve de
Zamora.

 En su mensaje, Rangel Gracida recordó que para ser acreedor a los beneficios de este
programa de cobertura estatal, que comprende la atención de niñas y niños de 0 a 17 años 11
meses de edad diagnosticados con cualquier tipo de cáncer, deberán tener residencia en
alguno de los 113 municipios del estado, encontrarse en tratamiento y hasta su tercer año de
vigilancia médica en alguno de los hospitales del sector público.

 “Las familias de las y los niños con cáncer ya no están solas, ahora cuentan con el
respaldo del Gobierno de Michoacán para que dispongan de recursos económicos mientras
sus menores reciben su tratamiento médico”, señaló.

 De igual forma, la Sedebi, a través de sus coordinadores regionales, entregó 8 apoyos por
la cantidad de 56 mil pesos en la región Apatzingán, de los cuáles tres corresponden a
Buenavista, dos a Tepalcatepec, dos a Peribán y uno a Apatzingán.

 En lo que respecta a la región Uruapan, se entregaron apoyos económicos para una
familia de Ziracuaretiro por la cantidad de 4 mil pesos, y 11 apoyos a familias de Uruapan, por
un importe de 44 mil pesos.

 Finalmente, Rangel Gracida hizo nuevamente un llamado para todas aquellas familias que
tienen un hijo o hija que presente este tipo de padecimiento, para que se acerquen a la
dependencia estatal ubicada en avenida Lázaro Cárdenas 1016, colonia Ventura Puente en
Morelia, Michoacán o al teléfono 4433065050.

Continuando con la operación del programa Familias Cuidadoras de Niñas y Niños con Cáncer,
la titular de la secretaría del Bienestar (Sedebi), Carolina Rangel Gracida, entregó apoyos
económicos por el orden de los 340 mil pesos a 42 familias beneficiarias de diversas regiones del
estado.
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Morelia, Mich. CUMPLIO AÑOS La guapa señora JULIA
SUAREZ GÓMEZ. Y Recibio ¡FELICITACIONES! De su hijo
el Maestro Musical Omar Martínez Suárez y familia.

CUMPLIO AÑOS LETICIA BEATRIZ FERNÁNDEZ DURAN Y
Recibio ¡FELICITACIONES! Con amor de sus hijos Judith y
Gerardo Correa Fernández, nietos y familiares.

CUMPLIO AÑOS El CHEF. Señor MARTIN MENDIZÁBAL
LÓPEZ Y Fue ¡FELICITADO! Por su esposa Isabel Valdés por
sus hijos, nietos, familiares y amistades.

CUMPLIO AÑOS DEYANIRA DELGADO SÁNCHEZ Y Fue
festejada y ¡FELICITADA!  Con un convivio familiar por su
hermana Dalinda Delgado y Kitzia Leyva y familia.

CUMPLIO 100 AÑOS De edad la señora AMALIA PALLARES
BARRETO (Amalita) Dio Gracias al Señor en Iglesia de
Coatepec de Morelos acompañada de hijos, nietos y familiares
¡FELICITACIONES!

CUMPLIO 100 AÑOS  La señora LEÓNIDES MARÍN
GUTIÉRREZ Y Recibió ¡FELICITACIONES!  Y Fue festejada
por familiares y amistades.

CUMPLIERON  55 ANIVERSARIO DE BODAS El matrimonio
de RAÚL CONSTANTINO GARCÍA MONROY Y ESMERALDA
PÉREZ SALAZAR. Dieron Gracias al Señor con  hijos Raúl,
Ricardo y Claudia

CUMPLIERON  53 ANIVERSARIO DE BODAS El matrimonio
formado por ROSITA VILLALOBOS Y FRANCISCO
VILLALOBOS  Y fueron ¡FELICITADOS! Por su nieta Ivanna
Ocaña.

AL CUMPLIR AÑOS El Ing. JULIÁN OCAÑA BOLAÑOS , Fue
Festejado y ¡FELICITADO! Por su esposa Pamela Suárez  de
sus hijos Santiago y Rodrigo, familiares y amigos.

Toluca Mex. CUMPLIO AÑOS La Maestra CLAUDIA
GONZÁLEZ AGUILAR. Y Fue ¡FELICITADA! Por su esposo
Eliseo Martinez Mora y de sus hijos Eliseo y Emiliano Martinez,
hermanos y familiares.

¡HOLA AMIGOS! QUERIDO LECTOR;  SI ALGÚN DÍA TE
SIENTES DEPRIMIDO SOLO Y  TRISTE, RECURRE SIEMPRE A
UNA MANO AMIGA QUE TE QUIERE Y TE ESCUCHA. O NO LA
TIENES, AQUÍ ESTOY YO, TOMA LA MÍA…  Cuando una lágrima
resbale  y no encuentres un pañuelo para limpiarla, aquí estoy, toma el
mío. Cuando te sientas en la naday no sepas como sonreír, aquí estoy
toma mi risa. Cuando la lejanía de todos te haga sentir vacío.. Aquí
estoy, cerca de ti. Cuando te encuentres sin valor, para enfrentar cada
uno de tus días.. Aquí estoy soy valentía. Cuando no quieras hablar,
porque las palabras huyeron de ti aquí estoy soy silencio. Cuando solo
necesites que alguien se siente a tu lado. Aquí estoy, soy compañía..
Cuando el frio te invada y necesites calor en tu espalda.. Aquí estoy
toma mi brazo. Cuando quieras llorar sin decir nada,porque la pena te
embarga.. Aquí estoy soy tu continente. Cuando quieras derramar alegría,
porque eres feliz. Aquí estoy hazme feliz…Y Además recuerdaque DIOS
Sabe y se da cuenta  que si actuamos haciendo el bien, podremos estar en
la lista  de espera si el Cielo existe, y si no existe, habremos tenido
nuestro propio cielo en esta tierra., porque DIOS Siempre se encuentra
aquí en esta tierra, en el mar, en las nubes en la lluvia, en las tormentas,
en las olas y en todo lugar donde tu estés…CUMPLIO AÑOS El Ing.
JULIÁN OCAÑA BOLAÑOS y Fue festejado por su esposa Pamela
Suarez de Ocaña y por sus queridos hijos Santiago y Rodrigo. El
cumpleañero recibio felicitaciones y los mejores deseos de su familia y
de amistades. Y desde luego partió su Pastel de Cumpleaños. Uniéndonos

a estas los que esto escribimos ¡FELICITACIONES¡… CUMPLIERON
55 ANIVERSARIO DE BODAS El feliz matrimonio formado por RAÚL
CONSTANTINO GARCÍA MONROY Y ESMERALDA PÉREZ
SALAZAR.  Ambos Dieron Gracias al señor por permitirles darles vida,
salud, y amor al lado de sus queridos hijos Raúl, Ricardo y Claudia
Esmeralda García Pérez. Posteriormente, se ofreció un ágape familiar
en el que los festejados recibieron felicitaciones y los mejores  en deseos
en este su día. ¡FELICIDADES A LOS DOS!...  CUMPLIERON SU 53
ANIVERSARIO DE BODAS  El Matrimonio formado por la feliz pareja
de ROSITA VILLALOBOS Y FRANCISCO VILLALOBOS. Ambos fueron
felicitados con mucho cariño y amor por su nietaIvanna Ocaña Villalobos
quien se encontró muy feliz, agradeciendo a Dios el darle  valor en la
vida y enseñarle a tener fuerza, amor y respeto hacia sus padres. Así
mismo recibieron los mejores deseos y parabienes de demás familiares y
amistades. ¡MUCHAS FELICITACIONES ¡…  CUMPLIO  100 AÑOS
DE VIDA La señora LEÓNIDES MARÍN GUTIÉRREZ Y por este
motivo le fue festejado su día, dándose cita en esta ocasión familiares y
amistades, deseándole, que Dios le conceda vida, salud y felicidad.
Posteriormente al lado de todos ellos apago la vela encendida de su
Pastel. ¡FELICITACIONES!...  Reunida  toda la familia MORALES
PALLARES se dio cita  para festejar a la señora AMALIA PALLARES
BARRETO (Amalita) Matriarca y Pilar de la familiaque CUMPLIO
100 AÑOS De edad. Y que con una misa en la Iglesia de Coatepec de
Morelos,  agradeció a Dios el estar presente con vida y salud estando
acompañada de sus queridos hijos, nietos, nueras, yernos, biznietos y
demás familiares. Posteriormente se trasladaron a conocido salón de
fiestas, lugar donde se encontraron felices todos y en el que la festejada
bailo una pieza por poco tiempo y apago la vela encendida de su Pastel.
¡FELICITACIONES SEÑORA HERMOSA!... Toluca, Mex., CUMPLIO
AÑOS La Maestra CLAUDIA GONZÁLEZ AGUILAR  Y recibio
felicitaciones tempraneras de su  esposo Eliseo Martinez Morade sus
queridos hijos Eliseo y Emiliano Martinez González y de la señora Hilda
Moracomo de sus hermanos Luis, Isabel Cristina, Diana y Aldo sobrinos
y demás familiares celebrandoeste su día en conocido lugar,
encontrándose muy feliz la cumpleañera. ¡FELICITACIONES
CLAUDIA!...  AL CUMPLIR AÑOS  El CHEF. Señor MARTIN
MENDIZÁBAL LÓPEZ del Restaurante «LA TRUCHA ALEGRE»

Recibio felicitaciones muy amorosas de su esposa Isabel Valdez de
Mendizábal de sus queridos hijos  Andy, Viviana, Cielo, Aldo Ivan
Mendizábal Valdez  como de su nuera Janeth y de sus nietos Iker Ivan y
la pequeña Amelia y  demás familiares en este su día. Posteriormente le
fue ofrecido un convivio familiar, partiendo su Pastel de Cumpleaños
¡FELICITACIONES SEÑOR MARTIN!...  CUMPLIO AÑOS La señora
LETICIA BEATRIZ FERNÁNDEZ DURAN.Tempranamente recibio
con mucho cariño y amor felicitaciones de sus queridos hijos Judith y
Gerardo Correa Fernández, acompañados de sus queridos hijos y nietos
que la felicitaron. Igualmente recibio estas mismas de  sus demás familiares
y de un grupo de amistades que la estiman y aprecian. ¡FELICIDADES
LETY!...CUMPLIO AÑOS DEYANIRA DELGADO SÁNCHEZ Y Fue
felicitada por sus hermanos y sobrinas deseándole los mejores parabienes
en este su día. Así mismo le fue festejado su cumple con una fiesta
familiar por su hermana Dalinda Delgado Sánchez y  su sobrina Kitzia
Leyva Delgado y familia. Disfrutando felizmente la festejada al lado de
todos y desde luego apago la vela encendida de su Pastel.
¡FELICITACIONES DEYA!...  Morelia, Mich., AL CUMPLIR AÑOS
La señora JULIA SUAREZ GÓMEZ Fue Felicitada amorosamente por
su hijo El Maestro Musical OMAR MARTINEZ SUAREZ  Y recibio
parabienes y los mejores deseos de su hermana Rosita Suarez  de sus
sobrinas  y demás familiares en este su día. Así mismo también la
felicitaron un grupo de amigas del ámbito político y social la que esto
escribe te deseo lo mejor ¡FELICIDADES PRIMA!...Se nos termina el
espacio y nos vamos no sin antes dejar esta Reflexión:»LA FELICIDAD
ES UN TRAYECTO, NO UN DESTINO Y SEREMOS FELICES».
¡SEAN FELICES!...
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Cargos públicos no son para hacer
negocios: Bedolla

 -En Panindícuaro se construye una agenda conjunta para atender rezagos del municipio.

gobernador el apoyo que le ha brindado a
Panindícuaro para salir del rezago en el que
se encontraba y prueba de ello, son las

"Los cargos públicos no son para hacer negocios, aquí se trabaja en favor del pueblo, somos
servidores de la nación y del pueblo», indicó Ramírez Bedolla.

Alianza por la Conservación
del Bosque Suelo y Agua A.C.

reforesta más de 5000
arbolitos

- Suman ya 5 años que se lleva a cabo esta actividad
- Árboles que se han reforestado en años pasados van prosperando

H. Zitácuaro Michoacán, 12 de agosto de
2022.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. Más
de 5000 arbolitos de la especie de pino son
plantados por integrantes de la Alianza por la
Conservación del Bosque Suelo y Agua A.C.
en tres diferentes predios.

Ésta es una actividad que realizan desde
hace 5 años de manera ininterrumpida y la
plantación va dirigida hacia predios
particulares, dónde el propietario tenga la
intención de conservarlo con vocación
forestal en al menos 20 o 30 años.

Los resultados hasta ahora han sido
favorables, por el momento esos predios
actualmente están muy recuperados, se han
convertido en fábrica de oxígeno y
contribuyen a un medio ambiente favorable.

Al respecto Elsa Esteban López
Presidenta de esta asociación civil, destacó
que aunque la población se ha involucrado
poco, han tenido buenos resultados, las
metas que se han propuesto se han logrado
y esperan seguir adelante en los años
siguientes.

Destacó que en los predios dónde han
reforestado han logrado una sobrevivencia

Más de 5000 arbolitos de la especie de pino
son plantados por integrantes de la Alianza
por la Conservación del Bosque Suelo y Agua
A.C. en tres diferentes predios.

del 90% de los arbolitos que ahí se encuentran y actualmente ya son importantes en materia
de medio ambiente por su captación de agua, y mejora del medio ambiente.

Exhortó a la población a participar en este tipo de acciones donde se le puede devolver
algo la naturaleza por todos los servicios que proporciona a la población; no mantenerse al
margen, ya que el cuidado del medio ambiente debe ser una tarea de todos.

Capacitarán y concientizarán a
motociclistas mediante el

programa “Súbete Seguro”
- Objetivo: reducir los accidentes

H. Zitácuaro Michoacán, 12 de agosto de
2022.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. Con
el objetivo de reducir el número de accidentes
en los que se ven involucrados los
motociclistas, el Gobierno Municipal a través
de la Secretaria de Desarrollo Humano
arrancará el próximo 20 el Programa “Súbete
Seguro”.

Mediante dicha acción se pretende
capacitar y concientizar a clubes,
motociclistas o toda aquella persona que usa
este medio de transporte sobre la forma
correcta de usarlo, equipo de protección y
reglamentos vigentes en materia de
circulación.

“De una manera responsable, el
Ayuntamiento de Zitácuaro está coordinando
acciones para capacitar a quienes usan este
medio de transporte; por lo económico, fluido
y rápido las motos se han vuelto una
necesidad”, expresó Sergio Jairo González
Correa, titular de la Secretaría de Desarrollo
Humano.

“De una manera responsable, el Ayuntamiento
de Zitácuaro está coordinando acciones para
capacitar a quienes usan este medio de
transporte; por lo económico, fluido y rápido
las motos se han vuelto una necesidad”,
expresó Sergio Jairo González Correa.

En entrevista para Informativo La Región, sostuvo que actualmente son muchos los
accidentes donde se ven involucrados quienes usan todo tipo de motocicletas, algunas de
las ocasiones, durante el incidente, los conductores o acompañantes han perdido la vida.

En este sentido, el próximo 20 de agosto a las 10 de la mañana en el Auditorio Municipal
Samuel Ramos se tendrá un curso de capacitación y concientización por parte de instructores
certificados.

Luego al finalizar, habrá una representación teatral de algún incidente con motocicleta en
la plaza Benito Juárez y posteriormente, una caravana de concientización hacia la explanada
de la feria para el curso práctico dónde se verá de forma práctica diferentes situaciones y se
pueda identificar puntos ciegos de las motos para automóvilistas.

 En este último lugar se tendrá la rifa de equipo de protección como cascos.

Más obras de calidad para
Pueblo Nuevo: Toño Ixtláhuac
-Inaugura alcalde pavimentación de la calle Presa La Villita, en Pueblo

Nuevo.
Zitácuaro, Mich., a 11 de agosto del 2022.- Toño Ixtláhuac inauguró la pavimentación de

la calle, Presa La Villita, en la tenencia de San Juan Zitácuaro.
"Producto de un gran compromiso con esta comunidad durante una visita, hoy damos

cumplimiento a esta obra", destacó el edil.
Además de la pavimentación a base concreto de hidráulico, esta acción incluye un andador,

banquetas, guarniciones, alumbrado, drenaje y restitución de red hidráulica.

Panindícuaro, Michoacán, 11 de agosto
de 2022.- Al asistir al primer informe de
gobierno del presidente municipal de
Panindícuaro, Manuel López Meléndez, el
gobernador Alfredo Ramírez Bedolla, afirmó
que la rendición de cuentas es una cuestión
moral, de congruencia, transparencia y
legitimidad de quienes ocupan puestos
públicos y no de interes propios.

"Los cargos públicos no son para hacer
negocios, aquí se trabaja en favor del pueblo,
somos servidores de la nación y del pueblo,

en la cuarta transformación somos ejemplo
de una pluralidad política viva bajo el respeto,
responsabilidad, armonía, paz y prosperidad
en busca del bienestar social", indicó.

El gobernador destacó que en
coordinación con el presidente municipal se
trabaja una agenda conjunta, donde se
incluye la voz de la ciudadanía, para atender
muchos de los rezagos que presenta la
demarcación en materia de infraestructura y
seguridad.

Por su parte, alcalde agradeció al

diversas obras que se han ejecutado tanto
en la cabecera municipal como en las
tenencias y comunidades.

"Gracias a su apoyo pudimos concluir el
Auditorio Municipal Bienestar para
esparcimiento de las familias, además de obras
como pavimentaciones, drenajes, instalación
de agua potable, alumbrado público, entre
otras acciones", mencionó.

"Producto de un gran compromiso con esta comunidad durante una visita, hoy damos
cumplimiento a esta obra", destacó el edil.
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Por: Tayde González Arias.

Arena Suelta
Mantiene SEE cambio a pago

con tarjeta en el banco de
preferencia del trabajador

 Ya son 53 mil 760 trabajadores los que cobran su quincena vía electrónica

Morelia, Michoacán, 10 de agosto del 2022.- La Secretaría de Educación del Estado (SEE)
mantiene abierta la posibilidad de tarjetización de la nómina en el banco de preferencia de
docentes y administrativos, con el fin de que más trabajadores se sumen de manera satisfactoria
a este cambio que les permite tener su pago de manera más ágil y segura.

De igual manera, la SEE reitera que se trata de un trámite totalmente confiable, al que ya se
han sumando más de 53 mil trabajadores, es decir alrededor del 75 por ciento.

Con esta medida se abona al reordenamiento y a la transparencia; las maestras y maestros
aseguran su cobro puntual de las quincenas, no hacen filas en los bancos para cambiar o
depositar el cheque, hay mayor seguridad al no tener que portar dinero en efectivo, además de
que las aplicaciones bancarias les facilitan ahorros y pagos de servicios o transferencias.

A través de la liga https://aulas.see.gob.mx/formato-para-dispersion.../ se puede descargar
la solicitud de dispersión para alguna de las instituciones bancarias que más les convenga.

Es necesario descargar y llenar el formato que elijan, tener a la mano una identificación
oficial y la CLABE interbancaria; estos tres documentos se escanean en un solo archivo PDF
que deberá tener como nombre la clave CURP del interesado.

Posteriormente, se manda de forma adjunta vía correo electrónico. En el caso de los
trabajadores estatales se debe mandar a la dirección tarjetasoperativa@gmail.com, tras ello
solo resta quedar a la espera de la respuesta.

En tanto que para los trabajadores federales, en esa misma página encuentran el formato
de dispersión e igualmente se manda como un solo archivo adjunto con su INE y CLABE
interbancaria, pero la dirección electrónica es dispersion@see.gob.mx.

La Secretaría de Educación del Estado (SEE) mantiene abierta la posibilidad de tarjetización de
la nómina en el banco de preferencia de docentes y administrativos,

Necesidades y exigencias
Los nuevos tiempos exigen nuevas

formas de ver y actuar,  especialmente
respecto al uso de las tecnologías o en
cuanto al contenido, y también a la manera
de actuar debido a que la urgencia de
temas deben ser atendidos en un orden
absolutamente inmediato.

Las áreas gubernamentales tienen
temas de prioridad y sus políticas se
encaminan a la solución o atención de las
mismas, para identificar lo que más pronto
debe atenderse, es necesario incluir la
opinión de las mayorías y las minorías, es
decir, la toma de opinión de los ciudadanos
en cada uno de los asuntos que pueden
ser referentes a la salud, la educación, la
cultura o la política en sí. Es grave no
identificar qué es lo que se tiene que atacar
de inmediato, por ello realizar un
diagnóstico es relevante e imperante no
sólo en el ámbito personal o de investigación sino en el área burocrática.

Para cada una y uno de nosotros hay cosas que son prioridad o que se deben
atender primero y esta situación la adoptamos a muy temprana edad, y aunque hay
cosas de sustancial importancia incluso de supervivencia como la pirámide de Maslow
lo muestra y lo cierto es que se espera que en la medida en que vamos madurando y
obteniendo mayores responsabilidades, se apremia que va primero y que en segundo
lugar en su realización.

Así como es importante tener claro que se debe solucionar primero o que debemos
de hacer en primer término en nuestro a día a día, ya sea en la casa o en el trabajo,
resulta casi obligado que cada ciudadana o ciudadano una vez cumplida la mayoría de
edad deba saber cuáles son las prioridades del país y no hacerlo apegado a las creencias
o manera de pensar personalísima, sino que lo realice mediante un análisis crítico e
interés social que sólo por el hecho de ser persona, debemos tener.

Las prioridades legítimas de un país e incluso las personales deberían ser ejes de
acción cuyo estudio y sustento siempre debe ser el interés social común, nunca
debería de encontrarse como inspiración o desarrollo la alevosía o la ventaja. Conocer
qué es lo que necesita un número de ciudadanos y abusar de ésta conocimiento para
querer comprar la voluntad a través del mejoramiento de las condiciones es
imperdonable cuando no hay voluntad y conciencia, o la premisa de ayudar por
ayudar y se realiza el apoyo para tener como respuesta algún beneficio personal o
grupal.

Cada niña o niño, sabe que es lo que quiere hacer primero o lo que puede esperar
y aunque siempre sea entorno a lo lúdico o la diversión (con las desafortunadas
salvedades de los que son obligados a ir contra su voluntad) este proceso debe
evolucionar sin dejar a un lado el sentimiento puro que inyecta la niñez, pero ahora
aplicando mayor conciencia sobre la realidad que parte de la idea de que en este
mundo no estamos solos, que convivimos con otras y otros y nos debe importar la
tranquilidad propia, pero también la de la comuna.

La regla de 3, que indica dar 8 horas para el descanso, 8 para el trabajo y 8 para la
recreación, también invita a la atención de cada uno de nosotros, para cuidar nuestro
cuerpo y hacer ejercicio en ese tiempo, comer adecuadamente, o pasar tienpl con los
seres queridos; la familia o los amigos, pues estar bien es tener bien cuidados todos
nuestros entornos.

Si bien es cierto que cuando hay necesidades básica nada puede, superar los
vacios en los bolsillos o el estomago, es en ese momento más difícil, cuando mayor
nos debemos exigir para ir y conseguir que llevarnos a la boca, con qué comprar lo que
necesitemos, pero no quedarnos en la tristeza o la depresión bajo ninguna circunstancia.

El alimento sin dudar es la primera de las necesidades del hombre, ante ello la
autosuficiencia alimentaria debe ser una tarea de primera realización, y ha de coincidir
la participación de las diversas dependencias y organizaciones civiles para que nuestro
país se pueda sostener sólo en tan relevante área, que otorga la vida misma de los
habitantes. Así como este tema, cada una de las tareas que vaya necesitando el
Estado, han de requerir de la sensibilidad y la razón en el actuar de los que legislan,
ejecutan y ejercen autoridades y actuaciones para garantizar la buena vida de este
pedazo de tierra y en todo la extensión terrestre.

Lo primero a lo que tenemos que invocar en este momento los cuidados que
tomaremos partido, será al beneficio de todos,  lo que convenga al grupo, y no a la
ambición o el acto egoísta de lo que sólo a cada quien nos beneficie, la colectividad y
la inclusión, el equipo es el que nos hará libres y no el sólo actuar personal, los
cambios de arriba o abajo requieren de todos y es el trabajo grupal lo que hará más fácil
llevar la pena o más grandes saborear los logros.
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En cateo, asegura FGE a
vehículo con alteraciones en
sus medios de identificación

Morelia, Michoacán, a 10 de agosto de 2022.- En cateo implementado en un deshuesadero
ubicado en esta capital, personal de la Fiscalía General del Estado de Michoacán (FGE) aseguró
un vehículo con alteraciones en sus medios de identificación.

Dicha acción se derivó de una denuncia ciudadana que hacía referencia a que, en un
negocio de compra y venta de autopartes establecido en la avenida Quinceo, de la colonia
Lago II, se realizaban conductas ilícitas, por lo que al reunir datos de prueba se solicitó la
respectiva orden de cateo, misma que fue obsequiada por un Juez de Control.

Durante la diligencia, personal de la Unidad Contra Robo al Transporte y Agentes de la
Policía de Investigación de la Fiscalía Especializada para la Atención de Delitos de Alto
Impacto, acudieron al negocio y aseguraron una camioneta Ford, tipo Scape, color negro, que
al ser inspeccionada contó con alteraciones en sus medios de identificación.

La unidad fue remolcada a un corralón y puesta a disposición del agente del Ministerio
Público que será el encargado de continuar con las investigaciones, a efecto de esclarecer
estos hechos.

La FGE refrenda su compromiso de mantener acciones que garanticen seguridad y bienestar
a las y los michoacanos.

En operativo, asegura FGE dos
vehículos con reporte de robo

cometidos con violencia en
EDOMEX y Aguascalientes; hay

una persona detenida
•También se aseguró una unidad con alteraciones en sus medios de

identificación

Morelia, Michoacán, a 11 de agosto de
2022.- Como parte de las acciones llevadas a
cabo para inhibir y prevenir conductas
delictuosas, en operativo, personal de la
Fiscalía General del Estado de Michoacán
(FGE) aseguró tres vehículos, dos de ellos con
reporte de robo cometido con violencia en el
Estado de México y Aguascalientes; hay una
persona detenida.

Lo anterior derivó de una acción
implementada por personal de la Fiscalía
Especializada en Atención a Delitos de Alto
Impacto, en diferentes zonas de la capital, en
la que se logró el aseguramiento de un
vehículo Seat, Ibiza, gris, así como un auto
Honda, tipo City, color azul; ambos con reporte
de robo cometidos con violencia en los
estados de México y Aguascalientes,
respectivamente.

Asimismo, agentes de la Policía de
Investigación detuvieron a Jaime Alonso “N”
de 23 años, quien conducía una camioneta
Chevrolet, Silverado, color roja, misma que al
ser verificada contó con alteraciones en sus

medios de identificación.
El detenido, al igual que las unidades, fue

puestas a disposición del agente del
Ministerio Público que será el encargado de
continuar con las investigaciones que
pertinentes el esclarecimiento de estos hechos.

La FGE refrenda su compromiso de
mantener acciones que garanticen seguridad
y bienestar a las y los michoacanos.

La FGE refrenda su compromiso de mantener
acciones que garanticen seguridad y bienestar
a las y los michoacanos.

Rinden protesta integrantes del
Consejo intermunicipal de
Seguridad Pública región

Zitácuaro
H. Zitåcuaro, Mich., a 9 de agosto de 2022.- Integrantes del Consejo intermunicipal de

Seguridad Pública, toman protesta durante la segunda sesión ordinaria región Zitácuaro.
En representación del presidente del Consejo Lic. Antonio Ixtláhuac, asistió el Secretario

del ayuntamiento de Zitácuaro Lic. Eduardo Antonio Sánchez de las Matas Guerrero, así
como presidentes municipales de la región.

Dicho Consejo quedó debidamente instalado y conformado por los presidentes
municipales, directores de Seguridad Pública y mandos policiales de los municipios de
Angangueo, Áporo, Contepec, Epitacio Huerta, Hidalgo, Irimbo, Juárez, Jungapeo, Maravatío,
Ocampo, Senguio, Susupuato, Tlalpujahua, Tuxpan y Zitácuaro.

En dicho acto los integrantes se comprometieron en cumplir y dar seguimiento puntual a
las observaciones realizadas en las revistas semestrales ordenadas por la Sedena por medio
de la 21/a Zona Militar, con la finalidad de evitar las sanciones económicas y administrativas
a que fueran sujetos.

En dicho acto los integrantes se comprometieron en cumplir y dar seguimiento puntual a las
observaciones realizadas en las revistas semestrales ordenadas por la Sedena por medio de la
21/a Zona Militar.

Joven resulta lesionado
por volcadura

Zitácuaro, Mich.-11 de agosto de 2022.-Joven de 23 años de edad término
hospitalizado debido a que sufrió una aparatosa volcadura en la carretera Zitácuaro-
Tuzantla.

Datos obtenidos por este medio señalan que un vehículo de la marca Volkswagen,
Jetta, de color blanco, se salió de control y terminó volcado a un costado de la cinta
asfáltica de la mencionada vialidad en las inmediaciones de una base policial.

De inmediato se requirieron los servicios del Heroico Cuerpo de Bomberos de
Zitácuaro.

Al llegar al sitio los socorristas confirmaron la volcadura vehicular de la cual
resultó lesionado el conductor de la unidad, quien fue trasladado al Hospital Regional,
dado que presentaba una herida  cortante de aproximadamente 5 centímetros en la
parte temporal del cráneo, de lado derecho, además dolor en tórax.

Al momento se desconoce cuál fue la cinemática oficial del accidente.


